



Membre

Itecor International SA

Informatique / IT

Itecor est une entreprise internationale de conseil et de services en technologies numériques, dont le siège est en Suisse. En tant que trusted advisor, nous donnons vie aux visions de nos clients par la transformation digitale. Nous fournissons des services informatiques performants dans le domaine de la gouvernance et du service management, en élaborant des solutions digitales solides et en proposant des méthodologies d'assurance qualité et de test haut de gamme. Nous nous projetons constamment vers l'avenir, en établissant des partenariats à long terme avec nos clients, issus de divers domaines, notamment la technologie, la banque et la finance, les biens de consommation, le secteur public et l'éducation.

English :

Itecor is an international boutique IT consulting company headquartered in Switzerland. As a trusted advisor, we bring our customers' visions to life through digital transformation. We deliver high performing IT services in the governance & service management space, building sound digital solutions and providing top-of-the-range quality assurance & testing methodologies. We do all of this with an eye to the future, building long-term partnerships with our clients who come from a range of fields, including technology, banking and finance, consumer goods, the public sector and education.

Contact

Avenue Paul-Cérésole 24
CP 568
1800 Vevey

Numéro de téléphone: 021 923 07 07

Site web: www.itecor.com

E-mail: info@itecor.com

Scanner pour avoir le contact

